

## NOTA PRENSA

### Embou ofrecerá los Juegos Olímpicos al completo a través de Eurosport

- Los clientes de la operadora aragonesa con el servicio TV básico / TV Premium podrán disfrutar, sin coste adicional, de los Juegos Olímpicos de París 2024, que se disputarán del 26 de julio al 11 de agosto en la capital francesa.



Zaragoza, a 8 de julio de 2024 — El viernes 26 de julio se celebrará la Ceremonia de Apertura de los Juegos Olímpicos de París 2024, la gran cita de este año para los aficionados al deporte mundial. Y **los clientes de Embou con el servicio TV básico / TV Premium podrán disfrutar hasta el 11 de agosto -sin coste adicional sobre su tarifa habitual- de la gran emoción que acompaña siempre a las competiciones olímpicas**, al completo y con la máxima calidad de imagen, a través de los distintos canales de Eurosport.

En la esperada cita olímpica de París estarán presentes 32 deportes (49 disciplinas) y habrá 329 eventos con medallas. Cabe señalar que acudirán más de 10.500 atletas de cerca de 200 delegaciones de todo el mundo que lucharán por llevarse una medalla olímpica en alguna de las casi 50 disciplinas que forman parte de los primeros Juegos Olímpicos europeos desde Londres 2012.

Y todos ellos estarán disponibles, durante las más de dos semanas que se disputan los JJ.OO., para los clientes de la televisión de Embou.

Eurosport realizará una amplia cobertura de la cita olímpica con los canales **Eurosport 1** (atletismo, natación, gimnasia, ciclismo), **Eurosport 2** (nuevos deportes), además de poner en marcha, especialmente para los JJ.OO. parisinos, **siete nuevos canales (Eurosport 3, 4, 5, 6, 7, 8, y 9)**, con los que abarcará -durante más de 800 horas- disciplinas como tenis, golf, gimnasia artística, fútbol, baloncesto, deportes de lucha, balonmano o voleibol. Todos estos canales, con los que los aficionados podrán elegir

entre 9 eventos simultáneos, podrán ser disfrutados también por los abonados a la televisión de Embou sin coste adicional.

## **SOBRE EMOU**

Embou pertenece a la compañía MasOrange, empresa líder de telecomunicaciones en España. Embou es la marca de referencia en Aragón en Internet y telefonía, siendo el operador con mayor cobertura de banda ancha en el territorio.

Desde 2003, la operadora aragonesa ha trabajado para vertebrar el territorio y reducir la brecha digital acercando las mejores soluciones tanto a particulares como empresas, desplegado una red híbrida de fibra óptica y radio, que le permite conectar, a día de hoy, al 99% del Aragón. Este trabajo de años ha posicionado a nuestro territorio como una de las comunidades mejor conectadas de España

## **SOBRE AGILE TV**

Agile TV es el servicio de televisión que ofrece Agile Content prestado por OVER THE TOP NETWORKS IBÉRICA, S.L.U. y que pueden contratar los clientes directamente o a través de los siguientes operadores MASMÓVIL, Yoigo, Guuk, Parlem, Euskaltel, R, Telecable, Virgin telco, RACCtel+, Embou entre otros. Presente en más de 800.000 hogares, Agile TV es uno de los primeros proveedores de televisión de pago en España y está entre los 30 principales de Europa. Ofrece una solución de entretenimiento familiar e integral que combina TDT, canales Premium, aplicaciones de terceros y juegos, todo ello integrado en un mismo lugar. Agile TV ofrece más de 20.000 horas de contenido a través de canales de gran reconocimiento como Star Channel, AXN, Warner TV, TCM, AXN Movies, AMC, SUNDANCE TV, Discovery, Disney Jr, National Geographic, COSMO o Eurosport 1, entre otros.